

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		J	Nei	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir	X		
Soziales				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
Kultur				
Mirko	Schneevoigt		X	X
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
Hendrik	Thalman	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		
Geschäftsführung				
Lisa	Mauve	X		
Autonome Referate				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR	X		

Tagesordnung:

TOP 1	Begrüßung	1
TOP 2	Gäste.....	2
TOP 4	Berichte.....	2
TOP 5	Evaluationsbögen.....	2
TOP 6	Vortrag Flüchtlingshilfe.....	3
TOP 7	Stellenausschreibungen	3
TOP 8	Lager	3
TOP 9	NÖ.....	3
TOP 10	Sonstiges	3

TOP 1 Begrüßung

Nina eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung. Die TO wird in vorliegender Form angenommen und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 2 Gäste

Der AStA der FH war zu Gast und bittet uns darum, falls es Informationen zu Next Bike gibt sie zu informieren. Außerdem, falls wir etwas zu den Bundestagswahlen planen, sie auch zu informieren, um ggf. eine Kooperation einzugehen.

TOP 3 Protokolle

Es liegen keine Protokolle vor

TOP 4 Berichte

Vorsitz: Bei der Stadtratssitzung am 01.06.2017 wurde beschlossen, dass unser Vorschlag zur H-Bahn am Samstag durchgeführt wird. Die DSW21 wird nun zeitnah ein Konzept erarbeiten. Genaue Termine sind noch nicht bekannt. Es wurde außerdem dazu ein Interview bei Eldorado gegeben.

Soziales: Am 20.06. finden Beratungsstände (Button-Aktion usw.) in dem Mensafoyer statt. Der Hilfsfond-Flyer ist fertig und wird verteilt. Für ein Film-Team der Uni Essen, die zum Thema „Abschiebungen“ einen Film drehen möchten, wird versucht Drehgenehmigungen einzuholen.

HoPo: Die FSRK wurde besucht. Das Finanz-Programm wird in einer Sondersitzung nur für die Finanzer*innen vorgestellt werden, sowie auf der nächsten AStA Sitzung. Das LAT wurde besucht: Kathrin Lögering und Michael Schema wurden gewählt. Das PVT wird am Wochenende besucht.

Campus: Morgen ist die Fahrradwerkstatt-Aktion. Es wird um Hilfe beim Auf- und Abbau gebeten. Die Campus-Karten wurden an die Fachschaften mit einem Anschreiben verschickt.

Kultur: Das nächste IKC-Treffen ist Ende Juni. Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben. Wir stellen die Anlage. Unsere nächste Veranstaltung ist das Sommer-Grillen am Dienstag (13.06.2017). Auch hierfür werden wieder Helfer*innen für Auf- und Abbau benötigt. Am 27.06. ist Kneipenquiz.

TOP 5 Evaluationsbögen

Die Bögen sind mit dem Personalrat besprochen und die Evaluation kann stattfinden. Die Auswertungen dürfen aber nur von Lisa und Hannah gemacht werden.

Antrag: Die Evaluation startet jetzt: 9/0/2 angenommen

TOP 6 Vortrag Flüchtlingshilfe

In Kooperation mit Projekt Ankommen ist ein Vortrag geplant zum Thema Hilfsorganisationen für geflüchtete Menschen. Termin wird noch bekannt gegeben.

TOP 7 Stellenausschreibungen

Es sollen zwei Stellenausschreibungen abgestimmt werden. Die Diskussionen folgen in Nö.
Die Ausschreibungen wurden mit 7/1/2 angenommen.

TOP 8 Lager

Es soll eine Lagerkontrolle eingeführt werden. Bilal übernimmt diese Aufgabe. Mirko merkt an, dass Räder abgemacht werden sollen.

TOP 9 NÖ

S. Protokoll

TOP 10 Sonstiges

Afro-Ruhr-Festival hat gefragt, ob wir Flyer in der Mensa verteilen können. Wir lehnen ab. Leander sagt ihnen Bescheid.
Wir beenden die Sitzung um 19:15.